



語り部講演会（広島の原爆について）

先週の金曜日に、広島から講師の笠岡貞江さんをお招きして、広島の原爆について話を聞くことができました。社会の授業で事実として内容を知ることはできても、なかなか実際に体験した人の話を聞く機会は滅多にあるものではありません。自分自身も修学旅行等で長崎の原爆の話や沖縄の地上戦の話を聞いたことがあります。そのときは他人事と思っていた戦争が、実際には身近にあったことや普通に生活している人も深く関わってしまう戦争の恐ろしさを知りました。今回もいつも通りの生活をしている人に甚大な被害がおよんでいます。今回の話を聞いて、いろいろな感想を抱いていると思います。その気持ちをしっかり大切にして、戦争というものがおきない世界にしていくために、小さなことでもやっていきましょう。また、みんなの感想を掲載するので、考え方を共有しながら多様な考えに触れていきましょう。

みんなの感想



原爆が落ちて、被害を受けた人々や放射線で病気になった人が差別をうけているのはいかがいそうだと思う。その人は、そこでは普通に生活していくだけでも何を悪いことかしてないから差別なののはおかしいと思う。原爆で大やけどをした人のイラストが“すごい”と“よくない”だった。戦争が、あつた時代に生まれてないから、本当に“すごい”と“よくない”かはわからないけれど、イラストや語られた話からでも戦争はやめてほしいがよいとしたと改めて感じることができた。

この言話を聞く前は、戦争についてのことや原爆について少し免強したところだけだったが、実際に話を聞いたら、戦争の恐ろしさや原爆に対する怒りがひしひしとこみ上げてきて、今自分が学校で免強していることを十分に食べていることが不思議に思えてきた。僕も戦争にっこりもと知り、後世に伝えたい。

6年生の時に、学校で原爆の講演会があり、ものすごく怖かったのを覚えています。その講演会があたむかげで、今日の講演会も理解できました。家族を失う悲しさや、原爆の怖さなどを改めて知ることができました。私たちの世代が2度と同じあやまちをしないように、戦争や原爆の恐ろしさ、命の大切さなどをみんなが、この講演会などで知れるといいなと私は思います。これからも、このような講演会を大切に思っていきたいです。

被爆体験者の話を聞いて改めて原爆怖さを実感しました。話でしか原爆のことは聞いてませんでしたが、もし自分がたら死んでしまうてほまさ。私がいるのも辛いですし、生きるきりかが無くなっていて思つからず。非核平和都市宣言に僕は賛成です。もう二度とこのようなことをおこしてほしくない。この言葉がありて「平和」が一生、続くことを願っています。平和が一生、続くことを願っています。

明日の予定

12月 6日 (火) 45分日課

①国語 ②音楽 ③英語 ④国語 ⑤社会 ⑥理科

- “2学期を振り返って”と”テスト反省”と”今年の漢字”をまだ提出できていない人は明日までに提出しましょう。
- 明日のスピーチは岡田くん・岡谷くん・小澤さんです。